

24Jam

Giat Rapat Panitia PHBN Sambut HUT RI Ke-78 di Kecamatan Curugkembar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Aug 2, 2023 - 16:09



Aiptu Kusnan Unit Samapta Polsek Parakansalak

Giat Rapat Panitia PHBN Sambut HUT RI Ke-78 di Kecamatan Curugkembar

PARAKANSALAK, 02 Agustus 2023 - Polsek Parakansalak melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis dengan penuh antusiasme pada Rabu pagi ini. Kegiatan yang bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat ini dihadiri oleh Kanit Samapta bersama Ka Spk Regu Piket.

Dalam patroli tersebut, Polsek Parakansalak menetapkan berbagai sasaran dalam upaya mengantisipasi tindak kejahatan. Sasaran utama termasuk C3 (Curat, Curas, Curanmor), penyalahgunaan narkoba, miras, genk motor, knalpot brong, serta potensi tawuran antar anak sekolah. Kegiatan ini merupakan upaya nyata Kapolsek Parakansalak untuk menjaga situasi keamanan di wilayahnya.

Selain tugas preventif, petugas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan berbagai program Kapolres Sukabumi yang bertujuan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Program tersebut dikenal dengan singkatan "AA DEDE," yang mengandung makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam melayani masyarakat dengan berlandaskan nilai-nilai keagamaan dan mengutamakan keamanan serta efisiensi dalam pelayanan.

Kapolsek Parakansalak juga menyampaikan nomor handphone, WhatsApp, dan hotline layanan informasi dan pengaduan yang telah disediakan oleh Resor Sukabumi, yaitu 08111699110. Dengan menyediakan layanan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih mudah melaporkan peristiwa atau kejadian yang memerlukan respon dari pihak berwenang.

Kegiatan Patroli Dialogis Polsek Parakansalak berlangsung lancar dan aman. Warga sekitar memberikan apresiasi atas upaya kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah dan menyampaikan program-program yang memberikan manfaat bagi masyarakat.

Salah seorang warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan, "Kami merasa senang dan aman dengan adanya patroli dialogis seperti ini. Selain meredam potensi tindak kejahatan, kami juga diajak untuk lebih mengenal program-program yang dijalankan oleh Polres Sukabumi. Semoga kegiatan ini dapat terus dilakukan secara berkala."

Dengan semangat positif dari warga, Polsek Parakansalak berkomitmen untuk terus memberikan layanan kepolisian yang berkualitas dan menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Kegiatan patroli dialogis ini menjadi contoh nyata dari sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan Kota Parakansalak yang lebih baik dan aman. (Sumber: Kapolsek Parakansalak)

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.